



## **Antrag: Internetplattformen**

Passau, den 24.04.13

### **Antrag Internetplattformen**

Das Studierendenparlament der Universität Passau möge beschließen:

**Die Universität wird aufgefordert, gegenüber den Lehrstühlen und anderen Zugangsberechtigten klarzustellen, wie die unterschiedlichen Internetplattformen der Universität Passau untereinander abzugrenzen sind. Dabei ist insbesondere darauf zu achten, dass alle Prüfungsergebnisse im HISQIS abrufbar sind.**

#### **Begründung:**

Die Universität Passau stellt mit der Homepage ([www.uni-passau.de](http://www.uni-passau.de)), dem Stud.IP ([www.intelec.uni-passau.de](http://www.intelec.uni-passau.de)) sowie dem HISQIS-Portal ([qisserver.uni-passau.de](http://qisserver.uni-passau.de)) drei verschiedene Internetplattformen bereit. Diese werden jedoch in der Praxis seitens der Universität nicht konsequent voneinander abgegrenzt.

So sind öfters Klausuren nur im Stud.IP als Veranstaltungen angelegt. Dort werden dann die Klausurergebnisse als PDF unter „Daten“ veröffentlicht, nicht aber im HISQIS, so dass der Prüfungsauszug dort nicht vollständig ist. Vereinzelt werden die Klausurergebnisse sogar nur als Liste auf der Lehrstuhlhomepage veröffentlicht, was zudem datenschutzrechtlich bedenklich erscheint.

Dies erschwert nicht nur den praktischen Alltag der Studierenden, sondern ist auch im Hinblick auf Bewerbungen ein inakzeptabler Zustand. Es wirft ein schlechtes Licht auf Bewerber und Universität, wenn Studierende mit einem HISQIS-Auszug, einem PDF-Ausdruck und schlimmstenfalls noch einer Originalklausur ihre Prüfungsleistungen nachweisen müssen. Wenn mit HISQIS von der Universität schon eine Plattform bereitgestellt wird, so sollte diese auch konsequent für jede Klausur genutzt werden.